

Facultad de Odontología Inaugurará Academia de Estudios Profesor Leng

En el Salón de Honor de la Casa Central de la Universidad de Chile se realizará un acto en homenaje a la memoria del distinguido científico

La Facultad de Odontología de la Universidad de Chile creó la Academia de Estudios Profesor Alfonso Leng, en homenaje de quien fuera un destacado profesor de esa casa de estudios.

Mañana viernes a las 18,45 horas, se realizará la ceremonia inaugural de dicha Academia en el Salón de Honor de la Casa Central, en presencia del Rector Delegado, General de División Agustín Toro Dávila, del Consejo Universitario y otras autoridades.

El programa es el siguiente: Himno Nacional por el Coro de Cámara de la Facultad de Ciencias y Artes de la representación; apertura oficial de la ceremonia por el Vicerrector de Extensión y Comunicaciones, Ricardo Alegría; discurso del Decano de la Facultad de Odontología, Dr. Jaime Mery; palabras del Miembro de la Comisión de Extensión de la Facultad de Odontología, Dr. Cyril Chayet.

En seguida se interpretarán dos obras musicales del Maestro Alfonso Leng, "Otoñales" y "Sonata N° 2" a cargo de la pianista Elvira Savi. El ex Decano de la Facultad, Dr. Carlos Tapia Depassier, rendirá un homenaje al doctor Leng, cerrando el acto el Coro de Cámara de la Facultad de Ciencias y Artes Musicales y de la Representación, con "Alfonso Leng-Salmo", e Himno de la Universidad de Chile.

Se ha invitado a todos los ex alumnos y ex académicos de la Facultad a este homenaje al legado humanístico-científico del profesor Alfonso Leng, como a las sesiones científicas que se promoverán más adelante. Estas se realizarán con el fin de estimular la investigación en el campo de la odontología y la disciplina a fines, y ponderar también el perfeccionamiento y participación activa del odontólogo en los dominios de la cultura y el arte y las ciencias humanas en general.

Con los auspicios de la Vicerrectoría de Extensión y Comunicaciones y de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Chile, y la colaboración del Instituto Goethe y de la Sociedad Chilena de Filosofía, se efectuará hoy, a las 19,00 horas un Coloquio Heideggeriano en el Instituto Chileno Alemán de Cultura. El acto estará destinado a rendir homenaje a la memoria del pensador Martín Heidegger, uno de los más grandes filósofos contemporáneos.

Participarán en el Coloquio los profesores universitarios Joaquín Barceló, Mario Ciutat y Fernando Durán Villarreal.

Para el 20 del presente mes fue postergada la iniciación de un Seminario sobre Centros de Procesamiento de Datos que ha organizado el Centro de Computación de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile.

El Programa consulta una parte teórica y otra práctica en la cual se realizarán estudios de casos concretos sobre la materia, presentados por empresas y otros organismos. Al término de la jornada los alumnos participarán en un panel de discusión.

Las jornadas de trabajo se efectuarán en el Centro de Computación de la Universidad de Chile, Avda. Blanco Encalada esquina de Avda. Beaucheff, 2° piso.

Las inscripciones se reciben en Huérfanos 1270, 4° piso, Oficina 15, Fono 83343.

Este Seminario es una actividad más correspondiente al Plan Nacional de Capacitación Intensiva en Procesamiento de Datos establecido por Convenio entre las Universidades y la Empresa Nacional de Computación e Información, ECOM.

Facultad de Odontología inaugurará academia de estudios profesor Leng [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Facultad de Odontología inaugurará academia de estudios profesor Leng [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa